



LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE COAHUILA
y la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica
En su 64 aniversario Otorgan el presente



Reconocimiento

Q. Mtro. Juan Manuel Morales Santoyo

Por su valiosa participación en la conferencia de Adaptabilidad y nuevos modelos en la movilidad internacional, impartida durante el marco de la semana de la ingeniería del 26 al 29 de octubre de 2021.

Monclova, Coahuila, Octubre del 2021

"En el Bien Fincamos el Saber"



M.A. y L. Roberto Gerardo Adán Sánchez

Director